

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Adjudicadas las obras de construcción del nuevo colegio de Roncal, por 3,2 millones de euros

El centro de Infantil y Primaria entrará en funcionamiento en el curso 2019-2020

Lunes, 23 de julio de 2018

El departamento de Educación ha adjudicado las obras del colegio público a la empresa Rio Valle Construcción y Obra Pública, SL, por un valor de 3.225.207,27 euros, y con un plazo de ejecución de 11 meses.



Recreación 3D del edificio.

Roncal contará con un nuevo colegio público en el curso 19-20. De este modo, el departamento de Educación cumple con otro de los compromisos adquiridos el acuerdo programático, donde se recogía el de Roncal como una de las nuevas construcciones prioritarias para responder así las necesidades de la comunidad educativa en la localidad. De hecho, el actual edificio que alberga la escuela es del siglo XIX, con todas las dificultades arquitectónicas que ello conlleva.

Una vez adjudicadas las obras del nuevo colegio de Roncal, éstas comenzarán la primera semana de agosto y se alargarán hasta la primera semana de julio de 2019, por lo que el nuevo colegio entrará en funcionamiento en el curso 19-20. El nuevo edificio contará con un total de 2.595 metros cuadrados, repartidas en dos alturas. Así, la planta baja acogerá 3 aulas de infantil y una más de psicomotricidad (1.212 metros cuadrados). La primera planta acogerá seis aulas de primaria, más una para desdobles, además del despacho para la APYMA. En la segunda planta, el alumnado de la ESO contará con 6 aulas, más la de Pedagogía Terapéutica. El cuerpo de docentes, por su parte, dispondrá de salas de reuniones tanto en la planta baja como en las dos plantas superiores.

El proyecto arquitectónico del colegio de Roncal ha sido redactado por Joaquín Lorente Galdós, Aránzazu Fernández Vázquez, y José Antonio Carrasco Martín, y viene a sustituir al actual centro educativo, CP Julián Gayarre, que data de finales del siglo XIX y tiene numerosas carencias arquitectónicas, propias de un edificio de la época.